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２７ 

第 1 
27.2.20 

都市計画道路八幡根岸線の早

期着工を求めることについて 

 都市計画道路八幡根岸線は、根岸町から本町の区間に

おいて、長期間にわたり事業の進展がなく、高齢化や家

屋の老朽化により地域住民は不安を抱えている。 

また、当該区間は通学・通園路でもあり、今後、交通

量の増加により交通事故の発生が危惧されるため、早期

着工を求める。 

横手市都市計画道路八

幡根岸線早期着工を願

う会 

土 田 祐 輝 

佐 藤 忠 久 

佐 藤 誠 洋 

菅 原 惠 悦 

髙 橋 和 樹 

土田 百合子 

産 業 

建 設 

２７ 

第 2 
27.2.24 ＴＰＰ交渉について 

ＴＰＰは農林漁業のみならず、国民生活に広く影響を

及ぼすものである。衆参両院は、農産品５品目の関税撤

廃が除外できない場合は、交渉から離脱することも辞さ

ないこと等を明記した委員会決議を行なっており、交渉

に際して国益を損なう譲歩はすべきでない。 

 ついては、次の事項について関係行政庁へ意見書を提

出されたい。 

１．ＴＰＰ交渉に関する国会決議を順守し、 守れな

い場合は、交渉から撤退すること。 

農民運動秋田県連合会 

他１名 
立身 万千子 

産 業 

建 設 



２７ 

第3 
27.2.24 米価対策について 

2014年産米については、ＪＡ概算金に加え、相対取引

価格が異常な低価格で推移しており、そのしわ寄せが大

規模経営や集落営農組織等の担い手層に及んでいる。政

府は緊急対策を打ち出すとともに、米の需給と価格安定

に責任を持った米政策を確立するべきである。 

ついては、次の事項について関係行政庁へ意見書を提

出されたい。 

１．価格の暴落と流通の停滞の原因が過剰米 にある

ことは明らかであり、過剰米の市場隔離を官民あ

げて実施するなど、米穀の需給調整に直ちに乗り

出し、米価の回復をはかること。 

２．米直接支払交付金の半減措置と米価変動 補てん

交付金の廃止を撤回し、農家の経営安定対策をと

ること。 

農民運動秋田県連合会 

他１名 
立身 万千子 

産 業 

建 設 



２７ 

第4 
27.2.24 

農協改革をはじめとした「農

業改革」について 

 「農業改革」の名による農協・農業委員会改革は、地

域の将来に関わる重大な問題であり、このまま進められ

ると、家族農業経営が成り立たなくなり、地域農業や協

同組合が破壊されることになる。 

 ついては、次の事項について関係行政庁へ意見書を提

出されたい。 

１．農政改革にあたっては、安全・安心な食を生産し、

環境に優しい農業を進める家族農業経営を育てる

ことを旨とし、食料自給率の向上をめざすものと

すること。一般企業の農地取得に道を開く農地法

改定や農業委員会の公選制などの廃止を止めるこ

と。 

２．協同組合である農協のあり方は、農協自 身の改

革を尊重し、法的な措置による強制は止めること。 

農民運動秋田県連合会 

他１名 
立身 万千子 

産 業 

建 設 

 


